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Mund

Was man sagt, ohne zu verletzen.
Was man isst, was man trinkt.
Reden darf man, ohne jemanden zu verletzen.

Gott hat uns den Mund gegeben. 
Zuhören, wer was sagt, muss man auch.
Ausreden lassen, hören, muss man
Das ist sehr, sehr wichtig.

Gott hat Menschen gemacht und Jesus hat uns gesagt, wir sollen aufpassen was 
wir sagen.
Und das  ist sehr, sehr wichtig, das gehört zum Leben dazu.

Reden darf man, im Leben darf man seine Wünsche und Bedürfnisse sagen.
Das ist sehr wichtig, weil umsonst hat man nicht den Mund gekriegt.


